## St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V.

## Erster Senioren- Nachmittag der Sebastianer

Um die Bindung zwischen den älteren nicht mehr so mobilen Mitgliedern und den Jüngeren nicht zu verlieren, führte die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich einen Senioren-Nachmittag durch. Bei Kaffee und Kuchen trafen sich die älteren Schützenschwestern und Schützenbrüder sowie die Ehepartner der verstorbenen Mitglieder im Vereinsheim der Bruderschaft.



Nach der Begrüßung durch Brudermeister Alois Thanner stellte Jungschützenmeister Jens Hallstein den Nachwuchs der Bruderschaft vor. Als "Eisbrecher" präsentierte dann Brudermeister Alois Thanner einige Fotos aus dem Leben der Bruderschaft der letzten 50 Jahre. Spätestens beim Betrachten dieser Bilder kamen dann die Gespräche so richtig in Fahrt. Für die jüngeren Mitglieder war es sehr interessant auch einmal die Bruderschaft aus diesem Blickwinkel zu betrachten. Auch wenn bei diesem ersten Mal der Besuch noch nicht überwältigend war, wird der Senioren- Nachmittag einen festen Platz im Terminkalender der Bruderschaft erhalten.

Fr.- Jo. Hallstein Pressewart